

Première étape : St Pétersbourg - Rogatchevo

Soumis par Administrator
22-06-2008

Après une courte nuit, due à la présentation de tous les concurrents sur la place de l'Hermitage en plein centre de St Pétersbourg qui est prolongée jusqu'à minuit (et très trompeur puisque la nuit ne tombe jamais à cette époque !), nous sommes donc partis pour une première étape de 833 kms, pour rejoindre la ville de Rogatchevo. La spéciale de mise en jambes (seulement 71 kms) était tracée dans la forêt, alternant petite piste rapide, avec des enfilades beaucoup plus techniques dans le sable

ayant toujours que mon problème clavicule en tête, j'ai donc essayé d'assurer toute la journée, même si c'était extrêmement difficile dans les portions de pistes sablonneuses, car soit je vais lentement, mais je souffre beaucoup en ramenant la moto sans cesse dans la bonne direction, soit je prends de la vitesse pour passer mieux et en finesse, mais avec le risque de tomber plus vite ! Surtout interdiction de tomber en pleine vitesse ! D'ailleurs, dès le kilomètre 2, un pilote moto se fracture une clavicule, et en est déjà fini pour lui . Je me régale en pilotage dans cette spéciale qui ressemble plus à de l'enduro que du rallye, malgré mon appréhension de tomber, et la douleur persistante dans la clavicule. Je fais juste une petite erreur de navigation au milieu de la spéciale, ce qui me coûte environ 5 minutes, rien de grave. Au final, je termine 18. Sympa, mais attention, ce n'est que le début, et je souffre dans la liaison interminable !

La vidéo du jour FRANCE 4:

```
{jgmedia file:=[images/stories/galerie/transorientale2008/videos/13-06-08-trans.flv] width:=[386] height:=[288] autostart:=[false]}
```